

Voitures et Piétons à Fauguerolles.

A notre époque, la majorité des personnes veulent avoir leur voiture personnelle. Et la circulation sur les grands axes augmente fermement (malgré le prix de l'essence). Aussi des problèmes se posent quant à la traversée des villages.

Parmi ces nombreux cas, Fauguerolles a été choisi.

Pour traverser la nationale 113, il ne faut pas être préssé, que l'on soit piéton ou cycliste; ou sinon attention! Un accident est vite arrivé! De plus deux courbes se succèdent en plein centre du village.

- Si la commune avait de l'argent! (peu probable)
- Une déviation: Le village perdrait toute son animation. Les quelques commerçants auraient moins de clientèle. Mais, c'est surtout les deux pompiers et les trois garagistes qui seraient les plus ennuis. Ce changement n'est donc pas à souhaiter pour eux.
- La suppression des virages: Quelques maisons passerait au supplice du bulldozer. Mais les automobilistes auraient plutôt tendance à appuyer sur l'accélérateur et les risques d'accidents augmenteraient.
- L'aménagement des passages cloutés: Des feux rouges arrêteraient les voitures, doucement évidemment... Un passage souterrain ne pourrait pas être construit car il manque de place.
- Un parking: Si y aurait de la place mais, à part quelques "originaux", personne n'y prêterait attention.

• Par de changement dans le village.

Pour certains, l'autoroute prochaine diminuerait la circulation et serait un soulagement. Un agriculteur se plaint pour traverser et circuler avec son tracteur. Pour les mamans sensibles, un petit retard et leurs enfants ont eu un accident. La route va être à trois voies mais ne sera pas élargie dans le village car il n'y a pas assez de place.

Le carrefour de la nationale avec la départementale venant